

ABSTRAK

Achmad Sapi'i. 2021. *Manajemen Pengelolaan Dana Infak dan Sedekah Program Bedah Rumah Dhuafa di Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dra. Naimah. MH. (II) H. Haris Faulidi Asnawi, Lc, MSI. .

Kata Kunci: Manajemen, Pengelolaan Dana, Program Bedah Rumah Dhuafa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh potensi infak dan sedekah program bedah rumah dhuafa yang bisa menjangkau semua lapisan masyarakat di Kota Banjarmasin, tidak hanya zakat yang berpotensi menambah pendapatan pada Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin, tapi infak dan sedekah program bedah rumah dhuafa bisa menambah pendapatan pada BAZNAS, sehingga perlunya manajemen pengelolaan dana program bedah rumah dhuafa yang efektif, amanah, dan profesional.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen pengelolaan dana dana infak dan sedekah program bedah rumah dhuafa di Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin dan kendala dalam manajemen pengelolaan dana infak dan sedekah program bedah rumah dhuafa yang dihadapi Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan lokasi penelitian yaitu Badan Amil Zakat Nasional. Subjek penelitian ini adalah Pengurus Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin dan dua orang mustahik, dengan objek penelitiannya adalah Manajemen Pengelolaan dana infak dan sedekah program bedah rumah dhuafa di Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin. Data diperoleh dengan wawancara dan dokumentasi, dan dianalisis data dengan metode kualitatif.

Temuan dari penelitian ini, diketahui bahwa manajemen pengelolaan dana program dana infak dan sedekah di Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin Berjalan dengan baik. Dilihat dari segi fungsi manajemen yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, namun dari fungsi pengawasan masih perlu dimaksimalkan. Kendala dalam manajemen pengelolaan dana infak dan sedekah program bedah rumah dhuafa di Badan Amil Zakat Nasional Kota Banjarmasin yaitu kendala perencanaan, kendala pengorganisasian, kendala pelaksanaan dan kendala pengawasan.